



Association les amis d'Adamo

Salut,

Le roi est mort, Vive le roi. On ne peut qu'accepter la disparition de ceux que l'on aime, mais on se doit de poursuivre l'œuvre. Il nous faut également perpétuer l'image de notre ami Adamo Walti, et c'est pour cette raison que quelques fidèles ont décidé la création de cette association. Si vous étiez un de ses amis, la porte vous est grande ouverte. Bienvenus.

FICHE DE RENSEIGNEMENTS

Nom : _____ Prénom : _____

Adresse : _____

Tel : _____

Email : _____

Je souhaite adhérer à l'association (cotisation 10 €) et accepte de participer à l'administration :

Signature